

## Subida a la Fuente del Sapo

### Crónica de Daniel Sánchez

Una vez más el Club Marathon volvió a las cuestas pedregosas del Sapo. Numerosa participación de peralic@s en su XXV edición no consecutiva pues estuvo sin hacerse varios años. Sobre un recorrido parecido a la superficie de Marte y las consabidas cuestecicas "matamujeres" discurrió la carrera con menos participación ( creo ) que otros años.

Para conmemorar el 25º aniversario la organización propuso una cuesta más y posterior bordeo por un pantano de riego agrícola y casi 200 metros añadidos, alguien me comentaba en la posterior cena en La Cabaña de Saura que igual el año que viene nos hacen pasar a nado por el citado pantano y así endurecer un poco más la prueba, ya casi nada queda de ese Sapo septembrino al que se acudía para quitarse uno el moreno playero, pero en fin así van los tiempos y como somos masocas volveremos si la salud nos lo permite con gorrito y bañador por si acaso, dicho sea de paso sin acritud para que no haya malos entendidos.

Las clasificaciones creo que estarán disponibles y la relación de atletas del club se podrá sacar fácilmente, solo apuntar que además hubo representación en carreras infantiles entre los que estaba mi nieto Pablo Sánchez Manrubia.

Por mi parte, feliz de haber completado este año la trilogía Cabo Palos , Cross Minero y Sapo que perseguía desde hace bastante tiempo, por culpa de una caída en la bajada, tengo el cuerpo magullado y rasguños varios por todo el cuerpo, pero la moral a prueba de bomba . Volveremos si la salud nos lo sigue permitiendo.

Acompaño fotos de Toñi Asensio y Tomás Cerezo . Gracias.

Un sapero irredimible.